
 

SÁBADO SANTO 
 

EL PERFUME DE LA ESPERA 
 

Permanecemos hoy en espera. Como la semilla que se deja hacer 
paciente. Con el oído atento y despierto, con una sensación de 
escalofrío de incertidumbre en la piel, con un sabor agridulce en 
la boca por todo lo vivido. Pero en el aire... hay un perfume de 
esperanza, el aire huele a tierra mojada por la lluvia que empieza 
a caer, huele a flores que se abren a la vida, huele a invitación a la 
alegría, huele a optimismo, a primavera, a vida. 
Permanezcamos en ese Abrazo de vida que Dios nos da, en esta 
espera, en toda espera, en todo momento. Permanezcamos 
conscientes de nuestro propio Amor, grande, pequeño, débil, 
indeciso, retraído... pero Amor… permanezcamos amando... 
porque esa es la manera de que el Amor crezca.  
 

Escuchamos Vivir amando, de Salomé Arricibita 
 
 

 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=cYdrbzSwBCE

